

大阪城

2022
3/14
(月)
14244
号

全港湾
西成分会

2247
6647-
4947

アルミ缶がキロ210円以上に値上りしているとい
う。3週間ほど前はキロ170円とがたったので
ロシアの物を買わないう経済戦争のため
だろう。小麦も輸入の直しのころで17%ほど
値上りしている。今後パンとラーメンなど食糧
全般がインフレになってきそうです。

奈米良のお水取りも今日で終り。名実ともに春に
向う。人間の身体も血のめぐりから筋肉内臓
ほうほうおいても自然とともに対応して変換している。

地球世界は「ホストアメリカでアメリカ後の世界に
入っている。超大国、覇権大国アメリカの存在は
ない。新しい段階、新しい地層の上に今の世界は
あると自ら示している。一つ判断がまちがえば原子核
爆弾が飛びかう。第三次世界大戦の前夜の状態に
ある。ドイツも軍事大国へ進むと言った。E.U.
ヨーロッパの中に新しい秩序張を生け出さないと
今回からはじめて。宇宙までまきこんだ戦いになりそう
だ。ロシアの経済封鎖の關係で、イギリスがロシアにた
んでいった人工衛星の打ち上げができないのであるか。
地表から40キロ上を回っている国際宇宙船の人口の
いれかえ。交代がロシアのロケットシステムが使えなくなると
が帰ってこない...とが、戦場が広がっている。

3月半ば、だいぶ春めいてきました。

厳寒の冬がほぐれてきて、だいぶ過「しやすくなってきました。

朝5時から現場に向かい一日屋外での仕事に従事する仲間にとってもひと段落して仕事に向かいやすい季節になってきました。

ながく低迷している日雇労働市場も労働者が出てきてすこし活性化すればいいとおもっています。

コロナウイルス第6波オミクロン、延長・延長の「蔓延防止等重点措置」も3月21日までで、政府も「再延長しない」つもりとのことなので、実質1週間で「ゴールがみえる」ところになるのでしょうか…

それにしても今回は100万人単位で感染者がふえるというペースだったので身の回りで「誰誰さんがかかった」と言う話をよく聞くようになりました。

「PCR検査所」でうけて陽性になると「自宅で自主隔離」していただくと言っことなので1週間余り時間つぶしをするということになるようですが、「ウイズコロナ」になれてきたということかも知れません。

ロシアのプーチンが暴走して戦火が拡大するウクライナ紛争。なんか「泥沼」の様相をおびてきました。